



岡崎中学校だより

令和3年10月29日 第8号

自由・自律・友愛

「岡崎フェスタ」「修学旅行」を終えて

1日に岡崎フェスタの文化の部、15日にスポーツ大会、そして21日から2泊3日の3年生修学旅行と大きな行事が続いた10月が終了して来週からは11月になります。学校のホームページ等で紹介しきれなかった、これらの行事での生徒たちの様子を紙面でお知らせします。

岡崎フェスタ ～文化の部～

10月1日（金）に「岡崎フェスタ 文化の部」が開催されました。例年は2日間の取組として実施していましたが、新型コロナウイルスの感染拡大防止の為に「合唱コンクール」や「吹奏楽部の演奏」の開催が困難になった為に1日のみの取組となりました。午前中は、1年生から順に体育館に入場して「無窮発表」を学年ごとに実施、他学年の生徒たちは配信された映像を教室で視聴するというスタイルで行われました。途中、配信の音声が届かなかったりというトラブルもありましたが、各学年とも自分たちが取り組んできた「無窮」について工夫やユーモアを加えながら素晴らしい発表をしてくれました。



生徒会オープニング

1年生「無窮発表」

1組の発表



2年生「無窮発表」

3年生「無窮発表」

生徒会活動報告

午後からは展示鑑賞。各教科での学習の成果物や美術部の作品、1組の作品、無窮で制作した展示物などが展示され、生徒たちは仲間の作品に興味深く見入っていました





岡崎フェスタ～スポーツ大会～

10月15日（金）秋晴れの下、スポーツ大会が学年別に開催されました。100m走、学級対抗リレー、ハンドボール投げ、50m走、バラエティ競争、全員リレーなどの種目も仲間たちに精いっぱいの拍手での応援が送られました。競技の合間に「ダンス」の披露や3年生は男子による演舞もあって、どの学年もたいへん盛り上りました。



3年生修学旅行

10月21日(木)から2泊3日の行程で長野県の女神湖・山梨県の河口湖方面への修学旅行が実施されました。これまで2度の実施延期があった為にこの旅行に対する3年生の教職員・生徒たちの思い入れは大変強く、女神湖での自然体験学習、ペンションでの宿泊、なんちゃってトライアスロン体験、河口湖周辺の班別研修、宿舎でのレクレーション、富士山麓体験学習と盛りだくさんな内容でしたが、待ちに待ったこの日を仲間たちと協力して満喫していました。





11月行事

日	曜	主な行事等	日	曜	主な行事等
1	月	3年生第三者懇談 1・2年生教育相談	16	火	
2	火	3年生第三者懇談 1・2年生教育相談	17	水	第4回定期テスト①
3	水	文化の日	18	木	第4回定期テスト②
4	木	3年生第三者懇談 1・2年生教育相談	19	金	第4回定期テスト③
5	金	3年生第三者懇談 1・2年生教育相談	20	土	
6	土		21	日	
7	日		22	月	
8	月	認証式 生徒議会・専門委員会	23	火	勤労感謝の日
9	火		24	水	未来スタディ
10	水	テスト前週間 部活動停止	25	木	
11	木		26	金	3年生伝統文化体験
12	金	1年生生け花体験	27	土	
13	土		28	日	
14	日		29	月	岡中週間～
15	月		30	火	

部活動終了時間が変わります

11月から2月の部活動時間は16:45終了、17:00完全下校となります。